

07.11.2014

Bundesverband begrüßt Beschluss der Bund-Länder- Kommission – nun geht es an die Arbeit

Der Bundesverband für Kindertagespflege sieht in dem Communiqué „Frühe Bildung weiterentwickeln und finanziell sichern“ einen erfreulichen Schritt hin zu einer Verbesserung der Qualität frühkindlicher Bildung und Betreuung.

„Es ist das erste Mal, dass die Kindertagespflege in einer Bund-Länder-Vereinbarung so deutlich erwähnt wird. Das freut uns sehr“, sagte die Vorsitzende des Bundesverbandes, Hedi Wegener.

Die im Communiqué genannten Ziele einer weiteren Professionalisierung der Kindertagespflege unterstützt der Bundesverband als Fachverband seit langem. Wichtig ist aber auch, dass in der Vereinbarung auch die Bedeutung einer guten Beratungsinfrastruktur, der pädagogischen Begleitung, der fachlich-organisatorischen Einbindung und einer leistungsgerechten Vergütung genannt werden. Diese Stichworte gilt es nun im Rahmen der Arbeitsgruppe mit Leben zu erfüllen.

„Es ist erfreulich, dass sich Bund, Länder und Kommunale Spitzenverbände zügig über die Ziele der nächsten Jahre verständigt haben. Der Bundesverband für Kindertagespflege wird gern mit seiner Fachkompetenz beratend zur Seite stehen“, sagte die Bundesvorsitzende.

Der Bundesverband für Kindertagespflege ist der Dach- und Fachverband der Kindertagespflege in Deutschland.